



Edición ACTUALIZADA

[Portada](#)
[Pitiüses i Balears](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Sociedad y Cultura](#)
[Deportes](#)
[Economía](#)

[GALERÍA DE
IMAGENES](#)

[Actualidad](#)
[Sociedad](#)
[Deportes](#)

Edición IMPRESA

[Portada](#)
[Local](#)
[Opinión](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Deportes](#)
[Sociedad](#)
[Humor](#)



[Servicios](#)
[Titulares](#)
[Encuestas](#)
[Foros](#)
[El Tiempo](#)
[Loterías y
quiniela](#)
[Club Diario Ibiza](#)
[Hemeroteca](#)
[Televisión](#)
[Enlaces](#)
[Bolsa](#)
[Farmacias](#)
[Fútbol](#)
[Clasif. deportivas](#)
[Cartelera](#)
[Esquelas](#)
[Agenda Cultural](#)
[Canales](#)
[Bolsa](#)
[Futbol](#)
[Tecnología](#)
[Galería](#)
[Imágenes](#)
[Documentos](#)
[Conózcanos](#)
[Conózcanos](#)
[Localización](#)
[Tarifas Publicidad](#)

Más de mitad de las maltratadas se apiadan de su agresor

GRANADA | EFE

La mayoría de las mujeres víctimas de la violencia doméstica tienen entre 30 y 39 años y un tercio estaban separadas legalmente

SERVICIOS

Imprimir esta página
 Contactar

[Anterior](#)
[Volver](#)
[Siguiente](#)

Más de la mitad de las mujeres maltratadas en el ámbito de la pareja siente compasión por su agresor, aunque la mayoría también tiene miedo, entre otros sentimientos, según un estudio en el que se señala que como castigo las víctimas prefieren el tratamiento o una «reprimenda del juez».

Así se desprende del estudio realizado por penalistas, criminólogos y estadísticos del Instituto de Criminología de la [Universidad de Granada](#), en el que participaron 338 mujeres que acudieron a alguno de los ocho Servicios de Apoyo a las Víctimas de Andalucía (SAVA) y rellenaron un «extenso» cuestionario, que otras no pudieron acabar por la dureza de revivir su experiencia.

El coordinador del proyecto, Lorenzo Morillas, explicó que los objetivos del estudio eran ver sobre qué mujeres afecta el maltrato, conocer la naturaleza y forma del mismo o cómo ven ellas a su agresor, entre otros.

Según los cuestionarios, la mayoría de las mujeres tenía entre 30 y 39 años, estaban separadas legalmente (31,4%) y de hecho (12,9%) o casadas (32,3%) y tenían estudios secundarios o primarios (55%), aunque un 10 por ciento era licenciada o diplomada.

El 53,3 por ciento de las mujeres trabajaba en casa y el 46,7 por ciento fuera, en la mayoría de los casos sin contrato (42,9%) o con contrato temporal (26,7%), mientras que los agresores presentaban menos estudios, aunque tenían trabajos más cualificados y estables, lo que significa que el «paro» no es relevante para explicar su conducta, mientras que sí puede afectar la dependencia económica de la víctima.

En la mayoría de los casos, en la familia de origen de la víctima no existieron malos tratos (71%), mientras que en la del agresor los hubo en el 75 por ciento de los casos de media.

[Inicio](#)